

## ■ Was war los im Kleefelder Seniorenpflegeheim

### Angrillen

Der Mai hatte es wettermäßig nicht zugelassen, doch am 02. Juni nun war es endlich soweit! Bei herrlichstem Sonnenschein und fast schon sommerlichen Temperaturen genossen alle die leckeren Sachen vom Grill (u. a. Bratwürstchen, Hähnchen-/Putenfleisch, Bauchfleisch und verschiedene Salate). Danke an unsere Küchen-Crew! Allen merkte man die gelöste Stimmung nach unendlich langen Corona-Monaten an und es wurde viel miteinander kommuniziert und ebenso herzlich gelacht. Das Ganze riecht nach Wiederholung!



### Konzert des Posaunenchores

Am 07.06.2021 erfreute uns der Posaunenchor der St. Petri-Kirchengemeinde Kleefeld mit einem Konzert auf unserem Außengelände. Es wurden ältere, aber auch neuere Kirchenlieder vorgetragen und so einige unserer Bewohner, die draußen Platz genommen hatten, sangen mit. Aber nicht nur auf unserem Hof, sondern auch auf den diversen Terrassen, Balkonen und bei geöffneten Zimmerfenstern schauten unsere Bewohner zu und erfreuten sich an den in diesen Zeiten doch ungewohnten Klängen und der Nähe zur Live-Musik. Einige hatten sogar ein paar Tränen in den Augen, hatten sie damit doch nicht gerechnet. Es war ein sehr schöner gelungener Nachmittag und unser ausdrücklicher Dank geht an die Damen und Herren des Posaunenchores, die reichlich Applaus und viele dankende Worte bekamen.